



## LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS DE CRÈDIT ANDORRÀ APRUEBA LAS CUENTAS DEL 2017

- Durante su intervención ante los accionistas, el presidente del Consejo de Administración de Crèdit Andorrà, Antoni Pintat, ha resaltado «la fortaleza financiera de Crèdit Andorrà» y ha explicado que «el banco debe liderar preservando lo esencial, el compromiso con los clientes y el país, y creciendo en el terreno de la innovación responsable»
- El hasta ahora consejero delegado de Crèdit Andorrà, Josep Peralba, se jubila después de más de 51 años de servicio al banco y de recibir un emotivo agradecimiento del Consejo y los accionistas
- Francesc Xavier Cornella Castel, director general de Crèdit Andorrà, suma a su tarea el cargo de consejero ejecutivo del Consejo de Administración y se convierte en el primer ejecutivo de la entidad

*Andorra la Vella, 26 de abril de 2018*

La Junta General Ordinaria de Accionistas de Crèdit Andorrà ha aprobado esta tarde la gestión y las cuentas del ejercicio 2017, con un resultado de 50,1 millones de euros –que sitúa al Grupo como el primer banco de Andorra en beneficios– y un volumen de negocio de 16.266 millones, de los cuales más de 10.000 millones en operaciones en Andorra. Estas cifras reflejan el compromiso del banco con los clientes y el país, y lo sitúan como líder del mercado andorrano. Los resultados se ven reforzados por la solidez que aporta una elevada ratio de solvencia, que se sitúa en el 16,15% (más de seis puntos por encima del mínimo legal exigido del 10%), y una ratio de liquidez del 61,02% (el mínimo legal es del 40%).

El año 2017 ha sido un ejercicio marcado por el plan de transformación del banco, para hacer evolucionar el modelo bancario y adecuarse al nuevo marco normativo financiero y contable, así como de cooperación y transparencia, que se está introduciendo en Andorra y a escala internacional.

En el decurso de su intervención ante los accionistas, Antoni Pintat, presidente del Consejo de Administración de Crèdit Andorrà, ha resaltado «la fortaleza financiera de Crèdit Andorrà» y ha expresado que, en este contexto de cambio y reestructuración del sistema financiero internacional, «Crèdit Andorrà, como banco de referencia del país, continúa trabajando para garantizar el buen gobierno corporativo, asegurar los más altos requisitos de ética e integridad y velar por el seguimiento de los estándares de referencia en la materia, así como para preservar la confianza y la reputación del Grupo, a través de la calidad de los servicios al cliente, la innovación y transformación digital y la sostenibilidad a largo plazo».

Pintat ha puesto de manifiesto el proceso de transformación en el que está inmerso el banco, en el cual destacan proyectos como Merkaat, el primer asesor en inversiones digital de Andorra; el desarrollo de un módulo de *advisory* para banca privada con Salesforce, multinacional tecnológica



elegida «innovadora de la década» por Forbes, o la aplicación Crèdit Wallet para realizar pagos a través del teléfono móvil, todos ellos proyectos que son la punta del iceberg de este proceso de innovación.

Pintat ha concluido que en este nuevo contexto de cambio «debemos liderar preservando lo esencial, el compromiso con los clientes y el país, y creciendo en el terreno de la innovación responsable».

En el marco de la Junta General Ordinaria de Accionistas, Josep Peralba, consejero delegado de Crèdit Andorrà, ha comunicado su decisión, presentada al Consejo de Administración el 12 de enero de 2018, de retirarse después de superar con creces la edad de jubilación y, por tanto, dando por culminados los años de servicio al Banco.

Antoni Pintat, en nombre del Consejo de Administración de Crèdit Andorrà, ha agradecido a Josep Peralba «su compromiso y dedicación en los más de 51 años de trayectoria profesional, 21 de los cuales como primer ejecutivo», y ha resaltado que «su figura ha sido fundamental en el crecimiento y la consolidación de Crèdit Andorrà como banco de referencia de Andorra, que se ha convertido en un grupo financiero internacional sólido y con altos niveles de excelencia y reputación». La visión estratégica de Peralba ha situado el servicio al cliente en el centro del negocio y la internacionalización como prioridad, dos claves en el éxito del Grupo. También ha sido decisiva en la transmisión de una forma de hacer banca basada en la prudencia, la fortaleza financiera, el buen gobierno corporativo y la responsabilidad.

La Junta General Ordinaria de Accionistas también acordó la reelección de Antoni Pintat Mas y Jaume Casal Mor y el nombramiento como nuevos miembros del Consejo de Administración de André Roelants, Alfons Casanova Martí, Gilles Dregi de Fontcuberta y Francesc Xavier Cornella Castel.

La composición del Consejo de Administración de Crèdit Andorrà queda de la siguiente manera:

- Sr. Antoni Pintat Mas, presidente
- Sr. Jaume Casal Mor, vicepresidente
- Sra. Rosa Pintat Santolària, consejera
- Sr. André Roelants, consejero independiente
- Sr. Alfons Casanova Martí, consejero independiente
- Sr. Gilles Dregi de Fontcuberta, consejero
- Sr. Francesc Xavier Cornella Castel, consejero ejecutivo y director general
- Sr. Daniel Arqués Tomàs, secretario (no consejero)

Francesc Xavier Cornella Castel, director general de Crèdit Andorrà, suma a su tarea el cargo de consejero ejecutivo del Consejo de Administración, un hecho que lo convierte en primer ejecutivo del Grupo Crèdit Andorrà.



## Sobre los nuevos miembros del Consejo de Administración

### **André Roelants**

Es licenciado en Ciencias Comerciales y Financieras y máster en Management por la Universidad Libre de Bruselas, y ha cursado un programa avanzado de Management en la Harvard Business School. Actualmente es presidente honorífico del Consejo de Asesores de Clearstream International, miembro del Consejo de Administración y del Comité de Auditoría de Clearstream Banking Luxembourg y presidente de la Comisión de Retribuciones de Clearstream Holding AG. También es consejero de Banque de Patrimoines Privés, filial del Grupo Crédit Andorrà en Luxemburgo.

Roelants es doctor honoris causa por la facultad de Derecho de la Sacred Heart University y oficial de la Ordre National du Mérite de Francia y de la Ordre Grand-Ducal de la Couronne de Chêne.

### **Alfons Casanova Martí**

Es ingeniero industrial por ETSIBB y máster en Dirección y Administración de Empresas por ESADE. Casanova ha trabajado en el mundo de los recursos humanos, dentro del cual se ha especializado en materia de retribución de altos directivos. La mayor parte de su trayectoria profesional la ha desarrollado en Hay Group (1980-2015), donde ha asesorado a grandes empresas y empresas familiares.

En Hay Group ha ocupado la dirección de la oficina de Barcelona durante un largo período y ha presidido durante cinco años la compañía en España.

### **Gilles Dregi de Fontcuberta**

Es licenciado y máster en Business Administration por ESADE, tiene un certificado en International Affairs por la Universidad de Nueva York, un programa superior de productos financieros derivados por el Institut d'Estudis Financers de Barcelona y un programa enfocado de dirección de empresas inmobiliarias por IESE.

Actualmente es consejero director general de Reig Capital Group, donde se incorporó en septiembre de 2014.

### **Francesc Xavier Cornella Castel**

Es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Barcelona, postgrado en Auditoría por la Universidad Complutense de Madrid y MBA por IESE. También es titulado como censor jurado de cuentas y miembro del ROAC (Registro Oficial de Auditores de Cuentas); es analista financiero europeo (CEFA), CFA Charterholder, European Financial Adviser (EFA) y miembro de la Asociación EFPA España.

Actualmente es director general y presidente del Comité Ejecutivo de Crédit Andorrà, entidad donde anteriormente ha ocupado los cargos de director general de Negocio, director general adjunto de Negocio y director del área Financiera, en los tres casos integrando el Comité Ejecutivo.

Cornella es miembro del Consejo de Administración de diversas sociedades vinculadas a Crédit Andorrà.

PARA MÁS INFORMACIÓN

Crédit Andorrà  
Gabinete de Comunicación Corporativa  
press@creditandorrargroup.com  
Tel.: +376 88 86 35 / +376 88 82 78  
[www.creditandorrargroup.com/ca/sala-de-comunicacio](http://www.creditandorrargroup.com/ca/sala-de-comunicacio)

